

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Donnerstag, 9. September 2021

T-Shirts vom Bürgermeister für Schulanfänger der Freien Schule

Die Schulanfänger der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen freuen sich über die Schul-T-Shirts von Bürgermeister Frank Simon



Mainhausen, 31. August 2021 – Großer Bahnhof für die neuen ABC-Schützen! Die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen begrüßte zu Beginn des Schuljahres neun neue Schülerinnen und Schüler in der Lerngruppe der „Entdecker“ (Eingangsstufe „0“, erste und zweite Klasse). Die Neuankömmlinge wurden nach einer Vorstellungsrunde im Klassenraum herzlich von ihren Mitschülern aufgenommen und präsentierten stolz ihre nagelneuen Schul-T-Shirts. Bürgermeister Frank Simon ließ es sich nicht nehmen, persönlich vorbei zu kommen, um die Shirts zu überreichen und die Kids zur Einschulung willkommen zu heißen.

Bildbeschreibung:

Die Schulanfänger der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen freuen sich über die Schul-T-Shirts von Bürgermeister Frank Simon (hinten links). Mit auf dem Bild: Geschäftsführer Sebastian Kirchen (hinten Mitte) und Lernbegleiter Michael Hummel (hinten rechts).